



## Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Los actuales consejeros, particularmente Lorenzo Córdova y Ciro Murayama han trastocado su papel de árbitro para convertirse en jugadores, son personas que actúan, en favor de un lado y en contra de Morena, el Presidente de la República y de quienes estamos en la cuarta transformación. Esto de alguna manera hay que cambiarlo, donde ya no sean cuotas de partidos o de grupos de poder, como llegaron Lorenzo y Ciro, y esta propuesta que esbozó el Presidente en el sentido de que puedan ser elegidos por la ciudadanía, a mí me parece adecuada que pase por el tamiz de la democracia quienes se dicen defensores de la democracia y puedan ser elegidos por las y los ciudadanos”.

<https://drive.google.com/file/d/1ui9mSEnmJwkyEQMEhChrbfA5w2cMqpTg/view>